

# *Nous faisons des prisonniers de guerre*

Plus de deux cents Allemands et Autrichiens sont actuellement détenus

—Montréal, 19.—Les arrestations de matelots Allemands ou Autrichiens, continuent: durant la journée d'hier, pas moins de seize hommes des équipages de trois steamers ont été débarqués et conduits au No 306, de la rue St-Antoine où ils sont gardés jusqu'à ce que le gouvernement ait décidé de leur sort.

Les locaux de l'immeuble du gouvernement fédéral de la rue St-Antoine deviennent insuffisants de jour en jour. Près de deux cents hommes doivent être à l'heure actuelle gardés dans cette bâtisse; aussi voyant que

une telle agglomération d'hommes peut devenir dangereuse, on attribue au gouvernement d'Ottawa, l'intention d'utiliser la prison désaffectée de la rue Delorimier, qui serait louée au gouvernement provincial, pour servir de lieu de détention des prisonniers de guerre. On nous informe même que certains travaux préparatoires pour recevoir les détenus de la rue St-Antoine sont en cours d'exécution à l'ancienne prison de la rue Delorimier, mais nous n'avons pas pu vérifier le fait.